



世界に希望を生み出そう



美馬ロータリークラブ

国際ロータリー2670地区 例会場 森友

出席報告

会員数	会場出席	ZOOM	欠席	メーカーキャップ	修正合計	出席率
27	17	0	10	0	19	63.0%

2023-2024年度 第28回 例会プログラム

開会点鐘 19時 四つのテスト／我らの生業

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表

会長の時間

早いもので、明日で一月も終わりとなります。年頭にいろいろなことがあったせいか、あっという間に過ぎた気がします。

前に堆肥を無人販売している話をしましたが、ほとんどの人はきちんとお金を入金してくれるのですが、やはり中には黙って商品だけを持っていってしまう人もいます。正直困ってしまして何かいい方法があれば教えてほしいと思います。自分自身こういう人に負けたくないので皆さんの知恵をお借りして、例えば店先に黙って商品を取りにくい格言のようなものを貼っておくなど考えて頑張りたいと思います。

寒さも和らいできたようにも思えますがまだまだ1月、2月ですので寒さもこれからですからお体に気をつけてください。



幹事報告

到着週報 協町 RC 阿波池田 RC

- ・2024 - 2025年「度短期交換計画について」募集要項など
- ・RYLAセミナーのご案内 (2024年4月11日～14日開催 登録締め切り3月1日)

- ・ 令和 6 年能登半島地震支援金について
- ・ 京都南RC創立 70 周年事業「京都発ARTの力～未来のアーティストたちの真剣勝負」
BS11にて 2月11日19時から放送予定
- ・ 支払い調書

上記の資料を回覧します。

- ・ 「美馬地区保護司便り」
- ・ 「ロータリーの友」2月号
- ・ ロータリー財団領収証

上記を皆様のトレーに入れておりますのでお持ち帰りください。

2024 - 2025 年度地区出向者の委嘱状が届いておりますのでお渡しいたします。(青木会員)



委員会報告

とくにありません。

卓話

辻会員



本日は何を話そうかと考えたところ、台湾について少しその歴史のさわりをお話したいとおもいます。日本も防衛力の強化が叫ばれておりますが、台湾有事の可能性についても話題の上ることが多いので少しこの時間をいただいて勉強してみたいと思います。

皆様に配布した地図を見てみると日本、フィリピン、台湾の国々が中国を囲んでしまっています。日本の西側には東シナ海があり、中国にとってその海域は非常に重要なものとなっているのがわかります。台湾の歴史に戻りますが、かつて大航海時代、コロンブスがアメリカ大陸発見で沸いていた時、そのコロンブスが大西洋を始めて横断したころから、バスコダガマが初めてインドにたどり着くなどヨーロッパからのアジア進出が激しくなりました。

その中、台湾は倭寇が逃げ込む場所として存在していました。倭寇というのは日本人だけではなく、多国籍武装貿易集団と呼ばれる集団であったと言われていました。中国はその倭寇に荒らされて倭寇退治を試みます。もちろん中国側が正規軍ですから、海賊の倭寇はまともに戦っては敵わないと逃げます。その逃げ込む場所が台湾の澎湖諸島だったらしいです。そのため当時の明王朝が倭寇を退治するために澎湖諸島に警察組織を置いていたところから台湾は中国の一部と言われだします。また台湾本島には当時の明王朝には未開の土地ということで疫病の危険などの理由からあまり積極支配などはされていなく、意識されていないようでした。

その後イギリス、オランダなどが相次いで東インド会社を設立し、これは世界で最初の株式会社といわれています、その流れで澎湖諸島にも目を付け出します。一度はオランダを明が台湾から追い出しましたが、その後もやり取りは激しく行われオランダの台湾の占領を認めることになりました。オランダの統治は続きますが日本が日清戦争後、統治下におくことになります。日本は太平洋戦争に負けて撤退するのですが、中国、蒋介石の中国国民党が支配するのですが、その支配は厳しく賄賂などが横行し、日本の統治に慣れていた台湾の人はあきれてしまったという話です。

ちなみに沖縄のさんぴん茶は中国では茉莉花茶（モーリーフアチャー）が語源と言われその地域の歴史を感じます。

スマイルボックスの発表

特にありません

次回例会

2月6日 19時～

場所 森友

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。